CANCER
ET HANDICAP:
VOUS NE FAITES
PAS LE LIEN?

... Pourtant ils sont intimement liés.

Des traitements médicaux lourds, des rendez-vous de suivis fréquents, de la fatigue chronique, des troubles associés à la pathologie... Toutes ces conséquences peuvent devenir handicapantes au quotidien et n'épargnent pas l'activité professionnelle! C'est pourquoi la RQTH peut être attribuée de façon temporaire et vous aider à faire face à ces difficultés.

Concilier cancer et emploi c'est possible, parlons-en!



Une production réalisée à l'occasion du mois de sensibilisation Movember dédié à la santé masculine dans le cadre du réseau des référents handicap animé par l' @ agefiph

